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Assunto: Responde Requerimento 570/2019 e 854/2019, dos vereadores 
Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, Tiago Piotto da Silva, Allyni Sartori, 
Carlos Alberto Dias Marques e José Ap. da Rocha e Marco Fonseca, onde 
requerem informações sobre a manutenção das 11 praças conforme 
divulgadas em entrevista e Praça do Jd América. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento do Requerimento protocolado nesta Câmara 
Municipal sob n° 3272/2019 (Requerimento n° 570/2019) e Protocolo 5363/22019 
(Requerimento 854/2019), onde requerem informações sobre a manutenção das 
11 praças conforme divulgadas em entrevista e Praça do Jd. América. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, nota técnica 
para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

twi 
CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 

Prefeita Municipal 

Exmo. Sr 

José Aparecido da Rocha 

Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga 
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Ibitinga, 24 e Janeiro de 2020 

PROTOCOLO N° 3272/2019  e 5363/2019 
REQ: 570/2019 e 854/2019  

REF: REQUERIMENTO DOS EXMOS. VEREADORES LEOPOLDO GABRIEL 
BENETÁCIO DE OLIVEIRA, TIAGO PIOTTO DA SILVA, ALLINY FERNANDA 
SARTORI PADALINO ROGÉRIO, CARLOS ALBERTO DIAS MARQUES E JOSÉ 
APARECIDO DA ROCHA e MARCO ANTONIO DA FONSECA. 

Os nobres Vereadores requerem informações sobre a manutenção da 
iluminação das 11 praças conforme foram divulgadas em entrevista de rádio 
e Informações sobre a Praça do Jardim América. 

Informa-se que todas as praças citadas foram contempladas com a 
revitalizaçã o, inclusive as melhorias não se limitaram a elas, mas também 
toda a iluminação da Avenida Engenheiro Ivanil Francischini e outras 
áreas de lazer e entretenimento para os munícipes tiveram os postes 
danificados substituídos e suas lâmpadas convencionais, por lâmpadas de 
LED. Visando assim economia e maior segurança. 

Assim, esperando ter atendido o requerido colocamo-nos a disposição 
para os esclarecimentos que se fizer necessário. 

EXMO SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
IBITINGA-SP. 
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